

UGT gana las elecciones sindicales con mayoría absoluta en la empresa Hiperber de la provincia de Alicante



En la jornada de ayer, 12 de junio, se celebraron las elecciones sindicales de la empresa Hiperber Distribución y Logística, S.A. con sede central en Elche y con un censo de más de 800 trabajadores y trabajadoras, y con el convenio de aplicación de Grandes Almacenes.

El proceso se desarrolló sin incidencias y con una participación de casi el 90% de la plantilla la cual decidió que de un total de 746 votos emitidos, 515 votos fueran para la candidatura de UGT consiguiendo, así, un total de 15 delegados/as de un comité de empresa de 21.

El resto del comité se repartió con 4 delegados para FETICO y un total de 164 votos y con 2 delegados para CC.OO y un total de 53 votos.